



▲桜の季節に健脚を競う

第35回山田記念ロードレース大会が、4月29日長根山陸上競技場を発着点に、約600人の選手が参加して行われました。この大会には今年も山田敬藏さんが一般20キロ位に参加、見事な走りで、沿道のファンを喜ばせました。



▲雄姿を披露した名犬たち

5月3日、第80回秋田犬本部展が桂城公園で開かれました。あいにく小雨が降り続く一日でしたが、全国から約500人の愛犬家が集まり、リンク内で雄姿を披露する“名犬”たちに観客は熱い視線を送っていました。



▲1年生にとって初めての運動会

晴天に恵まれた10日、市内の8小学校では運動会が行われました。今年の4月に入学したばかりの1年生も、80㍍走や玉入れなどに一生懸命がんばり、応援にかけつけたお父さんやお母さんを喜ばせていました。（城西小学校）

◆映画

「なっちゃんの
赤い てぶくろ」

原爆の光に焼かれ影になつたなっちゃんが戻ってきた。昭和20年8月6日の広島から……。

「しあわせ配達人」

地域社会の心温まる出来事と、悲しい事件を重ね合わせた物語。

憲法記念日

講演会と映画の夕べ

とき・5月22日(金)

午後5時10分から

ところ・中央公民館視聴覚ホール

主 催・大 館 市

大館市教育委員会

憲法記念日三日、市内三弁護士が主催する「憲法記念講演会」が中央公民館で開かれました。講師は、日本弁護士会副会長などを歴任した青木正芳氏で、「誤った裁判を許さないために」と題して講演し、約三百人の市民は熱心に聴講していました。

◇記念講演会

「憲法40年の軌跡」

請 師

秋田魁新報社

論說副委員長

藤川浄之氏